



CEDU
Centro de Educación a
Distancia Universitaria

Plan de capacitación y actualización en la opción pedagógica a distancia
DISP. S.A. N° 02/2023

POTENCIAR LOS ENCUENTROS SINCRÓNICOS

Programa

2023



**INSTITUTO UNIVERSITARIO
DE LA POLICÍA FEDERAL ARGENTINA**

Programa

Potenciar los encuentros sincrónicos

Fundamentación

La Educación Remota de Emergencia (ERE) acontecida durante el Aislamiento Social Preventivo Obligatorio (ASPO) propició, entre otros eventos, la proliferación de los encuentros sincrónicos virtuales. Mediante el uso intuitivo de variados servicios de videoconferencia y traduciendo casi de forma lineal lo que hacían en la presencialidad, muchos docentes contribuyeron con el objetivo de dar continuidad pedagógica a las actividades académicas.

También el uso del servicio de videoconferencia se vio intensificado en el IUPFA por el repentino traslado de las ofertas presenciales a la virtualidad. En un principio el interés institucional estuvo puesto en responder a esta demanda, ampliando la cantidad de videoconferencias que podrían realizarse de manera simultánea y trabajando en la integración con el Campus virtual, para mejorar la experiencia de los usuarios. Poco más tarde la atención se extendió a las prácticas educativas que se estaban produciendo y se identificó la necesidad de explotar el potencial de esta herramienta tecnológica tan valiosa para la educación a distancia.

¿Qué podemos capitalizar de la experiencia en la ERE?

¿Cómo integrar este recurso en nuestras propuestas educativas a distancia?

¿Guardan la misma lógica las clases presenciales que los encuentros sincrónicos?

Para poder responder a estos interrogantes es valioso recuperar, resignificar y superar la experiencia transitada.

Con este propósito desde el Centro de Educación a Distancia Universitaria del IUPFA (CEDU) se incluyó a la presente jornada entre los dispositivos de capacitación docente del “Plan de capacitación y actualización en la opción pedagógica a distancia para el año 2023” (Dispo SA 02/2023).

Este encuentro está especialmente orientado a potenciar los encuentros sincrónicos y aprovechar al máximo las posibilidades que brinda la herramienta videoconferencia: “vernos y escucharnos en tiempo real”.

Destinatarios

Docentes de unidades curriculares a distancia del IUPFA.

Fecha y hora

La capacitación se ofrecerá en dos oportunidades, pudiendo el interesado optar por la de su preferencia:

- Viernes 22 de septiembre de 2023 10:00 am.
- Jueves 28 de septiembre de 2023 05.30 pm.

Propósito

- Promover buenas prácticas de enseñanza en el desarrollo de encuentros sincrónicos potentes.

Contenidos

- Los encuentros sincrónicos en el modelo pedagógico del SIED del IUPFA.
- Planificación de encuentros sincrónicos en el marco de la propuesta didáctica de la asignatura: momentos, recursos y propósitos.
- Estrategias para dinamizar instancias sincrónicas.

Modalidad

Jornada virtual sincrónica.

Metodología

Se desarrollará una jornada sincrónica con una duración estimada de 2hs, a través del servicio de videoconferencia ZOOM. Se utilizarán algunos de los recursos que la plataforma ofrece.

Asimismo se prevé el uso de otras herramientas digitales externas que permitan enriquecer el abordaje de los contenidos propuestos y el trabajo en pequeños grupos, de manera de propiciar la reflexión colectiva.

Para finalizar, se realizará una puesta en común de las producciones que resulten del trabajo grupal.

Luego se administrará una encuesta a los/as participantes para valorar la propuesta.

Certificación

Se extenderán constancias digitales de participación para los asistentes al encuentro sincrónico.



Este material producido por IUPFA - CEDU se distribuye bajo una [Licencia Creative Commons Atribución – No Comercial – Sin Obra Derivada 4.0 Internacional](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/).



Secretaría
Académica



INSTITUTO UNIVERSITARIO
DE LA POLICÍA FEDERAL ARGENTINA